

## BIBLIOGRAPHIE

---

Le numéro du 5 juillet 1919, neuvième année, du grand magazine *Paris Médical*, dirigé par le professeur Gilbert, est consacré exclusivement aux *Maladies du Cœur et des Vaisseaux*.

En voici les principaux articles :

Angine de poitrine et syphilis, par le Dr O. Josué.—Instabilité cardiaque et instabilité thermique, par le Dr Laubry. — La phlébite grippale en 1918-1919, par les Drs Lereboullet et Hutinel.—L'interprétation des souffles cardiaques, exposé et discussion de quelques tendances nouvelles, par le Dr Esmein. — Des vertiges dans l'insuffisance aortique, par le Dr Jean Heitz. — Encéphalopathie convulsive, syndrome cardio-surrénal sans néphrite, par le Dr Ch. Aubertin. — Le signe de la pointe traînante, sa valeur diagnostique, par le Dr J. Jomier.—La tension artérielle dans la grippe, méthode ausculatoire, par le Dr L. Tixier. — Visions d'avenir, par le professeur Carnot. — Le féminisme de l'abbé de Choisy, par le Dr Laignel-Lavastine. — Léonard Fioravanti et l'aorte biondeggianta, par le Dr Henri Bouquet.—Un programme d'Abraham Cowbey sur le pavot, par le Dr Henri Leclerc.—La tragédie d'Alexandre, par le Dr Henri Roché.—Le mouvement médical en Belgique, par le Dr Voncken. — *Sociétés savantes. Nouvelles.*

Ce numéro, comprenant 60 pages in-4 à deux colonnes avec figures, sera expédié contre 1 franc en timbres-poste envoyé à la librairie J.-B. Ballière et fils, 19, rue Hautefeuille, à Paris.

---